

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN SPIRITUAL DAN KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN PERILAKU SEKS PRANIKAH PADA REMAJA MADYA

Oleh

Ai Siti Nurhasanah

Fakultas Psikologi UIN Suska Riau

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mencari hubungan antara kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional dengan perilaku seks pranikah pada remaja madya. Subjek penelitian ini sebanyak 150 siswa SMA Negeri I Kerinci Kanan, terdiri dari 75 laki-laki dan 75 perempuan. Subjek diambil dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Data penelitian diperoleh dengan menggunakan skala kecerdasan spiritual, kecerdasan emosional dan perilaku seks pranikah. Analisis dalam penelitian ini menggunakan Analisis Regresi Ganda (*Multiple Regretion*). Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional dengan perilaku seks pranikah $F= 17,722$ $p = 0,000$. Terdapat hubungan negatif dan signifikan kecerdasan spiritual dengan perilaku seks pranikah $\beta= -0,435$ $p = 0,000$. Terdapat hubungan negatif dan signifikan antara kecerdasan emosional dengan perilaku seks pranikah $\beta= -0,319$ $p = 0,000$. Diperoleh sumbangan efektif masing-masing variabel bebas sebesar 17% untuk variabel kecerdasan spiritual dan 2,4% untuk variabel kecerdasan emosional. Diperoleh nilai koefisien diterminasi (R Square) sebesar 0,194 , artinya 19,4% perilaku seks pranikah mampu dijelaskan dengan kecerdasan spiritual dan kecerdasan emosional.

Kata kunci: kecerdasan spiritual, kecerdasan emosional, perilaku seks pranikah